



New Delhi, le 18/06/12

Chers CE1,

Je vous envoie ma dernière carte d'Inde, le pays des couleurs et des épices.

Que de monde mes enfants, cette ville est immense. J'entends parler hindi et anglais (les deux langues officielles) mais aussi d'autres dialectes inconnues au marché aux épices. Il y a des singes de partout, même en ville. Ils chapardent tout!

Ici, les hommes portent des turbans et les femmes le sari. Les vaches sont sacrées et les éléphants servent de bulldozers.

Demain, je vais visiter le Taj Mahal, célèbre mausolée construit par l'empereur Shâh Jahân pour son épouse. Il est si somptueux que c'est l'une des sept nouvelles merveilles du monde.

Puis je rentrerai chez moi, voir si le corbeau est toujours d'aussi bonne humeur... J'espère que vous avez pris autant de plaisir à me lire que moi à vous écrire.



Classes de CE1

8 rue Antonin Perrin

69100 Villeurbanne

A bientôt peut-être

Le pigeon

